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Jahreshauptversammlung Quad-Action-Team e.V. 
Sonntag 12.01.2020 – Schönfeld 

 

Anwesend: 41 │ Mitglieder: 41 │ stimmberechtigte Wähler: 36 Beginn: 13:00 Uhr 

 

Tagesordnung 
 

1. Bericht Vorstand 
 

Der Vorstand Helmut Fritze eröffnet die Versammlung und begrüßt die Mitglieder. 
Er stellt fest, dass zur Hauptversammlung ordnungsgemäß geladen wurde und das 
Gremium beschlussfähig ist. 
 

Zu Beginn der Versammlung bittet Rolf Lindemann um eine kurze Schweigeminute für 
das verstorbene Mitglied Frank Hanses. 
 

Helmut Fritze lässt das Jahr 2019 Revue passieren und berichtet über alle 
Veranstaltungen die 2019 durchgeführt wurden. Besonders hervor hebt er die Mithilfe 
bei dem Hindernislauf Getting Tough, bei dem einige Mitglieder mit Begleitfahrzeugen 
daran teilgenommen haben. 
 

Fritze gibt bekannt, dass bei der letzten Versammlung der Regelkommission, aufgrund 
eines Antrages eine Änderung im Bereich der Verteilung der Bordkarten vor den 
Trialläufen geändert wurde. Genaue Vorgehensweise wir vor dem 1. Lauf bekannt 
gegeben und erklärt. 
 

Die Flyer für die Trialveranstaltungen sind leider nicht rechtzeitig fertig geworden. Diese 
werden dann im nach hinein verteilt. 
 

Danach liest er die geplanten Veranstaltungen für 2020 vor. In diesem Jahr findet eine 
Trialveranstaltung in einem neuen Gelände in Tabarz (Thüringen) statt, die genaue 
Adresse wird im Zuge der Einladung bekannt gegeben. 
 

Fritze bittet um Unterstützung seitens der Mitglieder bei den bevorstehenden 
Veranstaltungen Getting Tough, Lebenshilfe, Ferienbetreuung, Bauernmarkt. 
Interessierte Mitglieder möchten sich bitte beim 1. Vorstand Franz-Josef Stang melden. 
 

Die Jahreshauptversammlung 2021 findet am 17.01.2021 statt, der Termin wird sofort 
im Gasthaus zum Hofjäger fest gemacht, damit nicht wieder Terminüberschneidungen 
entstehen. 
 

Fritze bedankt sich bei den Sponsoren, die hoffentlich auch im Jahr 2020 uns wieder 
unterstützen werden. 
 
Neben der Bekanntgabe von 2 Vereinsaustritten, werden 7 neue Mitglieder im Jahr 
2019 und  neue 15 Mitglieder ab 2020 begrüßt. 
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Nach dem Rückblick auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres und dem Hinblick auf 
das Jahr 2020, übergibt Helmut Fritze das Wort an den Kassenwart Rolf Lindemann. 
 

2. Bericht Kassenwart 
 

Der Kassenwart Rolf Lindemann verliest den Kassenbericht, dessen ordnungsgemäße 
Führung durch die Kassenprüfer Joachim Klein und Volker Fiederling bestätigt wurde. 
 

Der Kassier wurde für das Geschäftsjahr 2019 entlastet. 
 

3. Sonstiges 
 

Melanie Wichelmann stellt die Frage warum immer noch Geld von Strato eingezogen 
wird, da die aktuelle Homepage über eine andere Plattform läuft. Melanie kümmert sich 
darum, dass der Vertrag mit Strato gekündigt wird.  
 

Die Facebook-Seite wird weiterhin aufrechterhalten. Wobei Sebastian Mai den 
Vorschlag macht, dass wir auch auf Instagram aktiv werden sollten. Selina Ross hat 
sich bereit erklärt das in die Hand zu nehmen, die Mitglieder stimmen dem einstimmig 
zu. 
 

Fritze bittet die Mitglieder, sich zukünftig zur Jahreshauptversammlung anzumelden, da 
es in diesem Jahr zu einigen Problemen kam. 
 

Linda Stang bittet um Vorschläge für Präsente, die bei der Jahressiegerehrung an die 
Trialfahrer verteilt werden. Ideen nimmt der Vorstand über das ganze Jahr entgegen.  
  

4. Anträge der Mitglieder 
 

Anträge liegen keine vor. 
 
 
 

   Die Veranstaltung wird durch Helmut Fritze um 14:00 Uhr beendet. 
 
 
_______________________________________ 

1. Vorstand Franz-Josef Stang 

 
_______________________________________ 

2. Vorstand Helmut Fritze 

 
_______________________________________ 

3. Vorstand Ralf Schmitz 

 
_______________________________________ 
     Protokollführer Sigrid Lindemann 


